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vom 30.05.2018 

 
öffentlich 
Top 3.5 Grundschulstandort Heinrich-Mann-Allee 

17/SVV/0913 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Oberbürgermeister fasst zu Beginn des Tagesordnungspunktes die Diskussion zur Drucksa-
che aus der letzten Sitzung des Hauptausschusses zusammen. 
 
Frau Dr. Müller sagt, dass die Fragen nach der Dauer der Interimslösung und die Frage danach, 
in wie weit die Außenflächen des Gymnasiums kleiner werden würden, noch nicht beantwortet 
seien. Frau Aubel, Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport, antwortet, dass die Interimslösung 
für maximal sechs Jahre gedacht sei. Die Auswirkungen auf die Flächen des Gymnasiums seien 
sehr gering, da Flächen wegfallen würden, die aktuell schon nicht durch die Schülerinnen und 
Schüler genutzt werden würden. Frau Dr. Schröter fragt nach, ab welchem Jahr genau die Inte-
rimslösung nicht mehr genutzt werden soll. Frau Aubel antwortet, dass dies ab dem Jahr 2026 
der Fall sein soll. 
 
Der Antrag wird nicht abschließend zur Abstimmung gestellt. Frau Dr. Schröter erklärt, dass ihre 
Fraktion in der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung eine entsprechende Er-
klärung abgeben wird. 
 
 

 


